

Soy José María Pereda fundador de la empresa e Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, y terminé la carrera en 2004.

Lo que me define como Ingeniero es la frase “*menos es mas*” lo que se traslada en ahorro para mi cliente, la sencillez en forma de eficiencia es la mejor formula.

En cuanto al estilo que más me representa es la conversación constante entre lo construido y lo natural, maximizando la luz, las vistas panorámicas y la conexión con los paisajes. Los grandes ventanales, las terrazas, los patios y los jardines se integran de manera natural, proporcionando una experiencia arquitectónica que conecta cuerpo y alma con el entorno.

Si deseas conocer los orígenes de Construye Pereda:

Nada más terminar mis estudios empecé como Jefe de Obra lo que me permitió poner en práctica todo lo aprendido rápidamente y ampliar mis conocimientos en la gestión de las obras, la aplicación de la normativa y conocimiento de los procesos de buena construcción.

Tras varios años y participar en obras significativas surge mi admiración por la arquitectura y descubro que la esencia de una buena construcción no esta solo en lo construido sino también en un diseño eficiente y adaptado al entorno y que si quiero hacer esto posible debo participar en la elaboración de los proyectos que además me permitirá desarrollar mi iniciado amor por la arquitectura; Fruto de esto comienzo a diseñar edificios comerciales y a participar en anteproyectos residenciales.

Me surge la oportunidad de trabajar en Perú en proyectos de gran envergadura donde termine por gestionar varias obras de edificios en altura simultáneamente como jefe de grupo y participe como Gerente en la construcción de la estructura de un hospital, pero ya estaba en mi mente la creación de la empresa.

A la vuelta con la experiencia adquirida, decidí dar el paso y crear la empresa, convencido de que mi pasión por la arquitectura y mis amplios conocimientos de construcción son la combinación perfecta para dar como resultado edificios eficientes, con estilo y a un precio razonable ya que contrariamente a lo que ocurre con el arquitecto convencional que no ha trabajado en obra yo sí se los materiales que dan el mejor resultado a un mejor precio y los detalles constructivos no los baso solo en la estética sino también en la eficiencia.

***DISEÑO + CONSTRUCCION DE LA MANO AHORRO
GARANTIZADO***

Hoy, con más de 20 años de experiencia, sigo comprometido en ofrecer soluciones constructivas que conjugan funcionalidad, estética y ahorro para mis clientes.